Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 219 m?
Référence 84320351
Prix 1230 000 €

Jouy en Josas
Maison a vendre (78350

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Barnes yvelines vous présente en exclusivité, dans le centre ville de jouy-en-josas,
a 7 minutes a pied des commodités, une maison de caractere d'une surface de
219 m2 édifié sur un terrain d'environ 1 000 m2. Elle dispose de beaux volumes,
largement ouverts sur un environnement Végétal particulierement soigné. La
Décoration confere au tout une note provencale Iui donnant un cachet indéniable.
Elle se compose de la maniere suivante :- au rez-de-chaussé : une entré avec un
vestiaire invités éclairé par une haute verriere, un grand s€jour avec carrelage en

tommettes et cheming, le tout donnant ...

Barnes Yvelines exclusive.This 219m?2 (2,357 sq ft) house with character is set on a
1,000m2 (10,764 sq ft) plot in the centre of Jouy-en-Josas, a 10-minute walk from
all amenities. It boasts great volume and is largely open onto the particularly
well-kept verdant surroundings. The décor lends a Provencal touch to the property
creating undeniable charm.Laid out as follows:Ground floor: entrance hall with
guest closet, large living room with tiled floor and fireplace, all opening onto a
south-facing terrace. Large kitchen with dining area and access to the garden.

Suite now used as a second ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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